

しみずっこ新聞

平成27年11月発行 第67号 清水学園付属幼稚園

先週から、幼稚園の玄関には、大きなクリスマスツリーが飾られています。クリスマスはまだ1ヶ月以上も先ですが、子ども達の喜び顔を早く見たくて、早めを承知で飾り付けをしました。もう、飾っている最中にも、そばを通る子ども達からは「わ～！きれ～い！」との大歓声☆ 素敵なツリーを眺めながら、みんなで発表会練習をがんばっていきたいと思います。



『おやし祭り楽しかったな～』『〇〇が一番楽しかったよね！』代休明けの日の朝、いつものように玄関で子ども達を迎えると、聞こえてくる声はおやし祭りの話で持ちきりでした☆ おやし祭り当日、受付の係を担当した私は、コーナーの様子を見ることはできなかったのですが、雨の中、おやし祭りが楽しみで仕方ないという表情で園内に入って行く子ども達の姿や、バルーンアートのお土産を大切に持ち、嬉しそうに帰って行く姿を見ているだけで、大成功のおやし祭りだったんだな～と感じていました。お祭りの最中に、様々なコーナーをひとまわりしてきた亜美先生からも、「長い



列ができているコーナーもあるけど、みんな自分の順番が回ってくるのを楽しみにして、ワクワクしている様子でしたよ～」と聞き、これはもう、お父さんにこのことをお伝えしたいと思い、この欄に書くことを決めました。**【おやし祭り…子ども達は、とっても喜んでいましたよ！】** 今年も、昨年度までのこども祭りから今年度のおやし祭りへと秋のお祭りが移行した年にあたったため、お母さん方のコーナーも登場しましたが、今後は、まさに、おやし主催の<おやし祭り>が、清水幼稚園の1年の行事の軸になっていくのだと思います。来年度は、園舎建て替え工事中となり、おやし祭りの開催方法についても懸案事項となっておりますが、お父さん方が純粋に思う**【子ども達の**

喜び顔が見たい】という思いさえあれば、たとえ縮小の形での開催になったとしても、楽しいお祭りになることは間違いないと思っています。おやし祭り、おつかれさまでした。



園外保育に行ってきました！ ～勤労感謝にちなんで～

11月23日（祝）の勤労感謝の日にちなみ、毎年この時期に【ありがとう】の気持ちを届けに園外保育に出掛けています。今年も、久保田整形外科・根坂間交番・旭消防署・ませ動物病院に行ってきました。行き帰りの道で会う人に「こんにちは～」と挨拶ができたり…たわいもないおしゃべりをしたり…発表会の劇に出てくる歌を口ずさんだり…みんなで“秋”を感じながら、楽しいお出かけになりました☆

☆エコキャップ運動報告☆

運動開始の、平成20年9月からの総キャップ数は、**685,114個**になりました。引き続きのご協力、よろしくお願いたします。



☆お知らせ☆

11月号のすくすくだよりで11月19日（木）体操・年少の記載もれがありました。よろしくお願いたします。

☆ おやし祭りの落とし物をお預かりしています ☆

＜お母さんの手作り品コーナーにて…＞

→モンスターズインク“サリー”の空気入りうでわ（ブルー）

＜下駄箱付近にて…＞

→タオル地のスリッパ（黄緑と白のストライプ柄）

→黄緑色のハンドタオル（YUKIKO HANAIのロゴ入り）

※お心あたりの方は、幼稚園まで…

11/10から5日間、幼稚園の先生を目指す短大1年の教育実習生が幼稚園に来ました。その子は、12年前にこの清水幼稚園を卒園した、私の教え子のあおいちゃん☆ しばらくぶりに会ったあおいちゃんは、幼稚園の時の面影が残りながらも、すっかり大きくなったあおいちゃんでした。成長した教え子に会うといつも思うことは、『順子先生は、あの頃と比べてどうなったかな??』ということ。子どもの成長はすさまじく、中には、すっかり雰囲気が変わる子もいるのですが、大人の私も、その当時から10年以上も月日が経ち、そうとう年をとって見えてるのだろうな～（笑）と思ってます。久しぶりに会った時に、少しでも昔のままの順子先生でいられるように…まだまだ、元気に頑張っていきたいと思えます(^o^)
次号は、【発表会直前！特大号】をお届けします。おたのしみに… 富田

